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各議員の発言持ち時間は、１人一律60分以内です。
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12ページ……小林　貴虎、中川　民英

13ページ……田中　千福、豊田　光治
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会派の構成

県都クラブ……西山　みえ、川口　　円、田中　千福、川崎　正次、田矢　修介、岡　　幸男、中村　勝春

一　津　会……佐藤　有毅、岩脇　圭一、坂井田　茂、桂　　三発、岡本　知順、田中　勝博

市民クラブ……小林　貴虎、福田　慶一、辻　美津子、倉田　寛次、山﨑　正行、村田　彰久

津　和　会……伊藤　康雄、川口　和雄、大野　　寛、杉谷　育生、田村　宗博

公明党議員団……堀口　順也、青山　昇武、横山　敦子、加藤美江子

日本共産党津市議団……中川　民英、長谷川幸子、藤本　智子、豊田　光治

無　会　派……渡辺　晃一、長谷川　正、岡村　　武、八太　正年
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津市バイオマス産業
都市構想について　

問　森林資源由来の木質バイオ

マスについては、近年ではCO2

ニュートラルな燃料源として、

注目されるようになってきた。

　バイオマス利用は、拡大すれ

ばするほど、地域経済への貢献、

CO2削減、環境負荷軽減と、

一石二鳥、三鳥もの効果をもた

らすことになる。津市のバイオ

マス等の活用に向けた取り組み

について、また、津市にとって

期待される効果は。

答　バイオマス産業都市につい

ては、地域が策定したバイオマ

ス産業都市構想を国が選考の上、

認定をするものである。

　津市では平成25年11月にバイ

オマス産業都市構想を策定し、

同年12月にバイオマス産業都市

の2次募集に応募している。

　この構想では、木質バイオマ

ス発電プロジェクト、木質バイ

オマス固形化燃料化プロジェク

トなど4つのプロジェクトを掲

げている。

　国の認定が得られれば、構想

に掲げる事業について国から事

業者に補助金の支援があり、関

係企業の立地促進、雇用創出等

が期待される。また、木質バイ

オマスの活用で、森林に切り捨

てられている間伐材の利用が促

進され、林業活性化や災害防止

につながることが期待される。

　  ●その他の質疑・質問●

○市長が掲げる「津市の将来ビ

ジョン」と施政方針との整合性

は取られているか

○一般会計予算1,112億円を見

込んでいるが、国と歩調を合わ

せた地域経済力への期待は

○津市職員定数条例に関し、機

構改革に伴う業務量の増加と権

限移譲があった際の対応は

○インフラ設備の老朽化対策は

どれほど見込んでいるか　など

▲あらゆる面でメリットが多い

　木質バイオマスの早期活用を
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